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期货人的错误(期货交易中最糟糕的一种差错)

从长期看，交易成绩是一个人以他的整体或全部投入到市场中运作的结果。交
易者投入的不仅是资金、精力和时间，知识水平和分析能力同样不可或缺，更
为微妙的是交易者的品性趣向、哲学价值观、艺术素养以及宗教信仰都会对最
终的交易结果产生决定性的影响。

市场就像一面镜子，它反映出赤裸裸的你，尤其完全真实反映出你内在的一切
。一个投机者短期的盈亏有一定的偶然性，但长期而言，一个交易者的盈亏一
定源于某种内在机制的推动。

基本分析虽然被广泛认可，但如果只做纯粹的分析，实际上很难持续的赚钱，
因为基本分析有个问题，他们很少把交易者当成变量来考虑。

但实际上，造成价格波动的是人，而并非是模型，如果交易者不相信分析模型
，那么实际上价值分析就失灵了。人们常说，在疯熊行情和疯牛行情下，是没
有基本面可言的，那时候就是情绪主宰市场。

基本面分析师虽然能研究未来的行情，也许他们是对的，但在这个过程当中，
却会发生价格剧烈波动。这反过来又会引发心理变化，也就是说，你明明知道
2+2 等于4，但是看到别人都写的3，你也会对自己的结论产生怀疑。

技术分析，根据过去推到未来。
但是，未来并不完全都是一模一样的。每一次行情总有特殊性，看到上涨之前
一定有金叉，但是找到金叉未必能一定上涨。

很多技术交易者，发现了这个问题，于是开始去学习心理分析，不过最终能赚
钱的还是只有极少部分人。最高明的交易者，他们能够持续的胜出，最主要的
一个因素就是，他们的思想跟
大家有本质不同。
他们会建立一个独一无二的心态，把钱完全当成工具，维持自己的纪律性和专
注，最重要的是在逆境中他们还
能保持信心。
这部分人不会去考虑赚多赚少，甚至亏损，他们要做的就是先把交易做对。

其实这个能力大家都有，比如我们在学校考试的时候，发一张卷子，然后让大
家填写遇到某些行情的正确做法，大家往往都能一五一十的答对，但是一旦真
金白银的投入到市场当中，就会完
全错误。
在陆地上学习
游泳，永远姿势优美，一到
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水里就完全动作变形。
还有些人自己游的时候也可以非常完美，但是一到比赛，受到时间和对手的压
迫，以及被旁边的水波干扰的时候，也会出现技术动作大幅度的变形。这就是
心里发生了巨大的变化。

交易就是在冒险，他只有可能性，并没有保证性，但问题是绝大部分交易者根
本不懂得这点，他们做交易的时候，根本不会考虑风险。

真正高
明的交易者，
他们会去冒风险，还会主动
管理风险，拥抱风险。
他早就考虑过失败的后果，并且已经为交易失败做好了充足的准备。举个简单
的例子，扔硬币，正面给你20，反面你输10块。玩不玩？傻子才不玩，此时你
心里肯定已经产生了亏损的准备，大不了输掉一点钱，但是这个游戏一直玩下
去，必然是赚翻了。如果有人说，我不想输钱，我要研究一下只扔出正面，不
扔出反面的绝技，在练出这个绝技之前，我不会玩这个游戏，这就是要规避根
本无法规避的风险，大家怎么想，这一定是一个超级大傻蛋。

其实投资市场，这种傻蛋比比皆是。他们总在去寻找绝对的机会，确定性的机
会，但是确定的机会来到的时候，其实反而潜在的风险极大。所以交易者必须
要看到风险和收益的比例关系，看到风险回报率。而不要一味的回避风险，绝
对的安全，反而意味着绝对的风险。

我们经常因为过早交易或者过晚交易而承担损失，之所以出现这个情况，还是
因为我们害怕，害怕赶不上行情，就会提早行动，害怕事情再有变化，就会倾
向于再等等。但最高明的交易者，他们最大的特质就是不害怕。他们只做当下
最正确，最该做的事情，而不让情绪影响自己。

95%的交易错误，起源都是态度，你怎么看待亏损，如何看待少赚，这些态度
会影响你最后交易的准确性。
总是想赢怕输，或者总想再多赚一点，最后一定是赔钱的。你被自己的恐惧包
围之后，就不能在有效识别市场信息了。比如2019年初的时候，股市明明很低
了，但是大家被业绩暴雷下的不要不要的，以为真的要再跌很多，即使有看多
的也总企图跌的再多点再买。这就是被情绪的猪油蒙蔽了双眼，没有做最该做
的事情。

我们如果要冷静和理性的看待市场，把所学的知识应用于实践当中，你必须要
从观念上接受，结果是不确定的。换句话说，我觉得经济该复苏了，但是我也
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必须做好这个预测错误的准备。那些一把梭的投资者，他们就没有为失败做好
准备，只是在赌他的预测，尽管有时候他们也能赌赢，还赚了不少钱，但这种
态度和习惯，会让他们最终输掉之前的钱。

心态问题可能源自于认知的不足
。比如小赢即跑，就是对市场和价格趋势没有清晰肯定的认知，才会有种赌对
了见好就收的感觉。

问几个问题，看看自己的认知够不够：

1、是否缺少必要的交易常识？
 很多人对交易的品种、合约的规则、市场的功能都有清晰明确的认识。有句话
是这样说的：如果没有掌握基本的知识，投资者亏损概率的会达到90%，而如
果掌握的知识是错误的，投资者亏损的概率将上升到99%。

2、对自我的定位是否清晰？
很多人一上来就想要做高手，想要得暴利；或者一开始就动用大量资金，想通
过自己的实际交易慢慢领悟盈利的方法；又或者自己完全不分析、不辨别，听
风便是雨，跟着别人瞎做。在没有明确、合适的自我定位之前，很多努力可能
都会变成无用功，甚至反作用力。

3、是否找到能够盈利的交易方法？
很多人一直在摸索，一直在实践，但一直没有开窍，不停的亏小钱或亏大钱，
亏了之后没有总结，或者总结不到位，会导致交易一直处在没有章法之中，保
持“稳定亏损”状态或偶尔赚钱、持续亏钱状态。

4、是否能做好风险控制。
虽然找到了一套或数套盈利的方法，但是每一套盈利的方法都会在某些时候出
现或大或小的回撤，如果风险没有处理好，在运气不好的时候，很可能抗不过
数次连续亏损而狼狈出局。

5、是否能够坚持自己的交易方法？
一套能够盈利的交易方法，是指在一个交易周期内能够盈利，而不是任何时候
都能盈利，如果一有不顺就否定、一亏损就换交易方法，那么盈利的机会往往
就会檫肩而过了。

由于对上面的问题都没有清晰肯定的回答，那么在面对不确定性时候自然会忐
忑不安，患得患失。
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心态的好坏不仅源于自身对于市场的把控程度、还源于自身与市场互动的深浅
程度、更源于自身是否有充足的准备；

小盈即跑说明了对于资金的波动十分敏感，即：不想用较小的风险换取较大的
利润。

解决方法：

认知需要提升：
市场永远是存在机会的，如何用可控的风险获取不等价利利润，这需要自己思
考，悟透这一层才堪堪入门。

增厚自己的资金，轻仓入场。
期货市场并不是贫穷人的最后希望，而是有钱人的游乐场，不管是贫穷人还是
有钱人，其实更多的可能是送葬场，正所谓雪中送炭不常有，锦上添花也难得
。

小盈小亏偶尔大赢
是为成熟交易的常态，小盈靠术、大赢靠运，小亏是常态，大亏是悲哀。

最后建议不要轻易入市
，入市也不要想着盈利，而是注意风险，让期货成为锦上添花的工具，而非背
水一战的筹码！
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